

# I CERTAMEN LITERARIO "CHRISTIAN BOBIN" - (España)

**20/09/2024**

**Género:** Prosa poética. U otro estilo frecuentado por Christian Bobin.

**Premio:** Cerámica Andalusí, edición del libro a cargo de la editorial El Gallo de Oro (se entregarán 80 ejemplares al ganador). Dos noches para dos personas en la casa de la poesía Raro de Luna, Gójar (Granada).

**Abierto a:** sin restricciones.

**Entidad convocante:** Asociación Altabaca, Casa de la poesía Raro de luna y Ediciones El Gallo de Oro.

**País de la entidad convocante:** España

**Fecha de cierre:** 20/09/2024

## **BASES**

La Asociación Altabaca, la Casa de la poesía Raro de Luna y Ediciones El Gallo de Oro convocan el I CERTAMEN LITERARIO "CHRISTIAN BOBIN".

Plazo de recepción de los trabajos: del día 20/06/2024 hasta el 20/09/2024 ambos inclusive.

1ª Podrán participar todos aquellos que lo deseen, sea cual fuere su nacionalidad.

2ª Se admitirá un solo trabajo por autor escrito en castellano y serán originales e inéditos. En su conjunto no podrá exceder de 150 folios mecanografiados, letra Times New Roman, cuerpo 12 a doble espacio.

3ª Los trabajos presentados deberán ser firmados con pseudónimo.

4ª Los trabajos participantes se enviarán por correo electrónico a la siguiente dirección: premiochristianbobin@gmail.com, haciendo constar en el asunto "I Certamen literario Christian Bobin".

En un fichero adjunto (formato pdf) se enviará el trabajo presentado, con el título y pseudónimo en la primera hoja.

En el otro fichero adjunto (formato pdf) se indicarán los datos del autor/a: en el que constará el pseudónimo correspondiente, el título de la obra, los datos pertinentes (nombre y apellidos, dirección, teléfono, correo electrónico y una breve nota biobibliográfica) y adjuntando copia de DNI, NIE o pasaporte.

Cualquier autocita o la aparición de información gracias a la cual pueda ser identificada la persona que sea autora del original llevará a la exclusión del trabajo presentado.

5ª El fallo se hará público el día 23 de noviembre en la Casa de la poesía Raro de Luna, en Gójar (Granada), en el Encuentro anual Christian Bobin que se realizará los días 22, 23 y 24 de noviembre de 2024.

6ª Se otorgará un premio dotado con 80 ejemplares de la edición que constará de quinientos ejemplares, una pieza de cerámica tradicional andalusí, Al Yarrar, elaborada artesanalmente por el maestro ceramista afincado en Granada, Suaib. El galardonado podrá disfrutar de dos noches para dos personas en la Casa de la poesía Raro de Luna, Gójar (Granada).

7ª La composición del Jurado se dará a conocer al publicarse el fallo.

8ª El fallo del jurado será inapelable. La participación en este Certamen presupone la aceptación anticipada de las bases que quedan expuestas.

### **La Asociación Altabaca:**

La Asociación Altabaca comenzó a realizar en el año 2023 los encuentros anuales en torno a la figura de Christian Bobin en la Casa de poesía Raro de Luna, en Gójar (Granada).

### **Ediciones El Gallo de Oro:**

Desde su inicio en el año 2012, Ediciones El Gallo de Oro, ha destacado por su apertura a diversas voces y géneros y cuenta con una colección dedicada al autor francés Christian Bobin.